

Ligne Paris-Nevers

La grogne des usagers s'amplifie

Une habitante de Briare, usager de la ligne Paris-Nevers semble déconcertée par les médias. Un TGV tombé-t-il en panne et cela fait la une des journaux télévisés du 20 h. les retards se multiplient-ils sur le réseau traditionnel... et personne n'en parle ! « Nous sommes des usagers de la ligne Paris-Nevers et nous nous considérons un peu comme les oubliés de la SNCF et des médias. A ce jour, nous n'entendons parler que des usagers des TGV qui refusent de présenter leurs billets et qui seront finalement reçus à la SNCF. Mais quid des autres ? se demande-t-elle.

C'est pourquoi, avec d'autres, elle a rédigé le communiqué suivant : « L'action des usagers de la ligne Paris-Nevers est certes moins médiatique que celle des usagers des TVG, mais elle existe !

Comptabilisant plus de 75 heures de retard pour l'année 2010 sur l'ensemble de cette ligne, des usagers regroupés au sein de l'association Nivernais Berry des Usagers du Train (<http://anbut.kegtux.org>) ont décidé depuis le mois de novembre de ne plus présenter leurs titres de transport. Des badges seront distribués très prochainement.

Des pétitions ont circulé pour demander des dédommagements suite aux préjudices subis et ont été adressées à M. Pepy (président de la SNCF et tout dernièrement devant l'absence de réponse de ce dernier au médiateur de la République ».

A l'évidence, « ils ne comptent pas en rester là et réfléchissent à la suite à donner à leur mouvement de contestation ».